

新緑の候を迎へ、健やかにお過しのことと存じます。故郷では「ふるさと会館」や花火の観覧席が竣工しました。さぞ今年の祭りも、盛大に举行されることと思ひます。本会としては、郷里の益々発展を祈念するとともに、会員諸子の心のつながりを深め、一層の親交を期して、第21回総会を開催いたします。

どうぞ、先輩、同級互いに相呼び合つて、ご参加くださいますよう、ご案内申しあげます。

会 日 時 6月15日(日)午後一時(正午より受付)

会 場 大田区平和島温泉(午前10時より開館)

国電大森駅東口よりバス五分

京浜急行平和島より徒歩十分

受付で東京片員会員と言つて、料金を払わず入場ください。子どもの遊び場あり。温泉はタオル持参で、開会まで自由にご利用を。タオルは販売も費三、五〇〇円(折詰、飲み物、菓子他)会お子様連れの方に、玩具などお土産に用意いたします。

・郷里の物産を割引き値で販売しますので、ご利用ください。
・今回新たに編集の会員名簿を贈呈いたします。年会費を納入され、欠席の方で名簿希望の方は、恐れ入りますが、送科二百円(切手可)お送り下さい。郵送いたします。



同級会だより

恩師箕輪先生会

恩師箕輪先生が本年喜寿を迎えたので、教え兒が合同で池袋の新平塚(鴻巣出身)でお祝いしました。

先生への記念品贈呈、先生よりもお土産があり、時の経つのも忘れて歎談した。十四名参加。

昭五会

春の懇親会を三月二十日、箱根強羅温泉で開催した。参加者十一名。また郷里との合同懇親会は、七月中旬に老神温泉へ集会して盛

大に催す計画である。

生十四級友会

恒例の同級新年会を升本で開催出席者は十五名。和気あいあいのうちに散会した。一月二十日。

お願い、会費値上げ

いろいろ諸経費が嵩む状勢であります。まことに申し兼ねますが55年度分より、年会費を八百円にさせていただきます。尚すでに前納の方の分は、差額はいただきません。振替用紙を同封いたしました。宜しくお願い申しあげます。

縁友会

郷里と関東方面の会員が集つて水上温泉で一泊旅行を楽しんだ。昨年の十月六・七日。参加者は五十名あり盛会だつた。

東京支部の会長黒崎正氏が、仙台支店へ栄転されたので、池袋の

すし幸で壮行、送別会が開かれた。榮進を喜ぶ声と、同級会に尽してきた同氏を惜しむ声と、こもごも

交錯して盛会だつた。三十名出席これまで片員会に協力していた

だいた同氏の発展を祈り、佐藤会長も出席した。

鳳友会

本年は四十二才に当るので、秋祭りに参加する計画を兼ねて、四

月六日サンケイ会館で催した。参加者三十名。このうち片員から十名が出席し盛会であつた。

新辰巳会

三月二日、上野の法華クラブで二年後に迫つた四十二才の厄祓い行事について協議、懇親会を開いた。片員より七名参加、総数三十名の盛会だつた。

陽光会

恩師永島先生を招待して、いつもの升本で新年会を開催した。片員からも参加があり、賑かな楽しい会合であつた。一月十七日

木の芽、輝き薫る

奥湯河原温泉一泊旅行 4月20、21日

八年ぶりで、奥湯河原温泉の青巒荘旅行を計画した。

旧姓安達)が開発されたゆかりの地であることは、年輩の方なら誰もが知っているところ。

みんなが揃つたところで、玄関前で写真をパチリ。

相崎マサ、神林全子、横尾ミチエ
後藤エイ子、浅田良司、山口智恵子



新年会風景

会の動き

六片貝合

どうか青巒荘をわが家とも思つて
どんなに高知尾さんが歓待したか
くつろいで下さい……との挨拶が
あつた。

飲むほどに、語るほどに、みんなは年令の差も忘れて、楽しきはいつまでも尽きることがなかつた

心にこめつつ、十一時頃散会した

參考文三二二

新年会
一月二十七日、二面参照

高野三郎、高柔喜枝、渡辺左武郎、
佐藤量八、山口盛作、小野塚健次
相崎尚次、大矢福次、小林倉三郎
浅田庄次、神林徳次、三重堀繁蔵

各年次の方と役員で総会準備の会合を開いた。別項のような内容



ふるさと会館に祝電

昨秋より工事中の会館が完成し
一月十二日に竣工式が催された。
会より祝電を送り、お祝いした。

新年会

総会準備の役員会—四月六日—

さきに二十周年記念報告しましたが、左記にておりました。追加訂証申しあげます。

さきに二十周年記念事業会計を
報告しましたが、左記の方が洩れ
ておりました。追加訂正して、お
詫申しあげます。

安達道宗さん（会計役員）
病気療養のため入院中、本会より、心ばかりのお見舞を申しまし
た。

安達宗吾、相崎勇次、芝三四司、
芝五郎、高橋四郎、佐藤道雄、
山田利雄、山口松司、小宮貞雄（
以上二名片貝より）、浅田シズイ
相崎マサ、神林全子、横尾ミチエ
後藤エイ子、浅田良司、山口智恵子
本田幸男、児島良子、広井三代次

を決定するとともに、昨年延期してあつた役員の改選を総会にはかることとした。改選の骨格はほぼ固められたが、尚未確定の問題もあり、総会までに煮つめることとなつた。出席者二十名、港区自動車健保会館にて。

ふるさと便り

◇ふるさと会館開館

昨秋より工事中であつた会館はめでたく竣工し、只今町民のいろいろの催しに利用されている。神社参拝の折には、ぜひご参観をおすすめ申します。運動広場をはじめ会館の責任者は、元小学校長吉田一雄先生（池津）が就任された。

◇雪と春祭りと、花火観覧席
本年の雪は一月半ばかり降りに降り、四月に入つても尚堆く軒下に残つていた。春祭りには境内にもまだ消え残つてゐるほど。

花火の観覧席がこんど永久施設として立派に完成した。秋の花火見物に大いに役立つことであろう

念にブロンズの健児の像を寄贈し

た。雪が消え次第、校庭の裏庭に据えられることになつてゐる。

◇人の動き

九年間協議会長をされた安達基吉氏は、高令の故をもつて辞任せられ、吉井進吾氏が代行を勤めることとなつた。同氏の功績をたたえる声が高い。

小学校のPTA会長に安達良一氏（三の町風月堂）がなられた。

又長い間公民館長だつた山口孝司氏は、三月末退任され、後任として、吉田一雄先生が就任されることとなつた。

◇良寛かるた

五の町の浅田壮太郎氏が監修された「良寛百首かるた」が長岡か

お泊りになります、ふるさと会館に

二十周年記念事業の一環として、本会が布団五組を寄贈しました。宿泊希望の方は、一月前から受付ける由、料金は素泊り二千円（入

ら発行された。浅田先生の良寛研究は全国的にも注目的になつてゐるようである。

◇農協三十年史発行

片貝農協は町の経済の中心的存在になつてゐるが、このたび記念誌が発行された。巻末に片貝の歴史を記述した浅田壮太郎先生の文

章は、今後片貝を知る貴重な資料となるであらう。

ふるさと会館へどうぞ！

先日は高価な寝具を寄贈いただき、有難うございました。故郷を離れていたられる皆さんから、出来

るだけ多くご利用いただきたいと願っています。

開館以来、町民にご利用いただいている私は、まだ軌道に乗つたとは申せません。今後の運営の如何に関わるものと、その責任を

落し物

前回の総会に小銭入れを忘れた

方のうち、お一人申し出がありま

した。もう一箇お預りしています。

心当たりの方は、ぜひお知らせ下さい。

お待ちしております。

あとがき

よい気候になりました。皆様に

は、健かにご活躍のことと存じま

す。狭い紙面に片貝のこと、会の

動きを、精一杯盛りました。ご多

忙の時間を割いて、お読みいただ

ければ幸いです。六月の総会にはぜひ、ぜひ出席ください。心か

らお待ち申しあげております。

会員訪問

講春会の横尾ミチエさんのご主

人は山形の方。田端で写真材料を手広く扱つていられる。奥様はご

主人を助け、小売店を経営し中々の繁昌ぶり。店名を三愛といふ。

商売を愛し、人を愛し、社会、家庭を愛するのがモットとか。にこ

やかな顔立ちにも、それがよく現われる。ご発展を祈ります。

館長 吉田一雄先生より